



An die Erstklässler der Grundschule Hahnstätten mit ihren Eltern sowie Lehrerinnen und Lehrern

> Hahnstätten, im August 2020

"Das Staunen ist eine Sehnsucht nach Wissen."

(Thomas von Aquin)

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Lehrerinnen und Lehrer,

besondere Situationen erfordern besondere Maßnahmen! Der Corona-Virus hat die gesamte Welt durcheinandergewirbelt. Abstandsregeln, Hygienevorschriften und Alltagsmasken bestimmen aktuell unsere Abläufe und lassen eine Einschulungsfeier mit allen 1. Klassen in diesem Jahr leider nicht zu.

Deshalb wünschen wir euch, liebe Erstklässler, auf diesem Wege einen tollen Start in einen neuen Lebensabschnitt und gratulieren euch ganz herzlich zu eurer Einschulung. Nach der Kindergartenzeit geht für euch nun die spannende Reise voller Möglichkeiten und Herausforderungen weiter. Nutzt diese Chance und seid neugierig und offen für Neues!

Liebe Eltern, auch Ihnen gratulieren wir zu Ihrem Schulkind. Vor Ihnen liegt ebenfalls eine spannende Zeit, in der Sie Ihr Kind auf dem Weg in die Selbständigkeit begleiten und vielleicht manchmal auch unterstützen, beraten und motivieren müssen. Hierzu wünschen wir Ihnen viel Glück und Verständnis.

Gleiches gilt auch für Sie, liebe Lehrerinnen und Lehrer. Sie vermitteln – in diesem Jahr unter erschwerten Bedingungen – den Ihnen anvertrauten

Kindern eines der wichtigsten Güter unserer Gemeinschaft, nämlich die Bildung. Dazu zählen neben dem Wissen auch wichtige Werte wie der respektvolle Umgang miteinander, Hilfsbereitschaft und Toleranz. Sie prägen die Kinder für ihr weiteres Leben und sind damit ein ganz wichtiger Baustein in ihrer Entwicklung.

Wir wünschen Ihnen allen einen guten Start in das neue Schuljahr 2020/2021 und eine gute Gemeinschaft zwischen Schülern, Eltern und Schule.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

Ihr

Harald Gemmer

Bürgermeister der

Verbandsgemeinde Aar-Einrich

Joachim Egert

Ørtsbürgermeister der

Ortsgemeinde Hahnstätten